

DRK-Familienzentrum

Buchfinkenweg 1
32699 Extertal

Tel: 05262 - 5 68 00

E-mail: kita-buchfinkenweg@drk-lippe.de

DRK-Familienzentrum Buchfinkenweg, Extertal



Öffnungszeiten + Betreuungsmodelle

25 Stunden:	Mo.-Fr. 06:30 - 12:00 Uhr
35 Stunden:	Mo.-Fr. 06:30 - 14:00 Uhr
45 Stunden:	Mo.-Do. 06:30 - 16:30 Uhr Fr. 06:30 - 16:00 Uhr

Mit unserem multiprofessionellen Team betreuen wir aktuell 55 Kinder ab einem Jahr bis zur Einschulung in drei Gruppen.



Unsere Angebote



+ Elterncafé SPROSS

informeller Treffpunkt für Eltern mit Kindern von 0-3 Jahren – gemütliches Beisammensein, Gespräche und Informationen

+ Beratungsangebote

Beratung zum Thema Familien- und Erziehungsfragen, Interkulturelle Bildung, Sprachentwicklung, Ernährung und Gesundheit im Rahmen einer offenen Sprechstunde

+ Kooperationen

Wir kooperieren mit den Frühen Hilfen in Lippe, dem Kommunalen Integrationszentrum, der Kindertagespflege, Frühförderstellen, verschiedenen Grundschulen, einem Seniorenheim, einem Berufskolleg, dem Kinderschutzbund sowie unterschiedlichen Vereinen.

+ Babysitter und FABEL

Auf Anfrage stellen wir Kontakte zu Babysittern und mit dem Projekt FABEL des Kreises Lippe her.

+ Themenabende

Stärkung der Eltern in Ihrer Rolle durch Informationen zu Erziehungs- und Gesundheitsfragen – z.B. in Kooperation mit der Stadt Lemgo und verschiedenen Referenten

+ Informationen

Wir halten aktuelle Verzeichnisse über wichtige Ansprechpartner sowie örtliche Angebote für Familien vor: Therapeuten, Frühförderung, Kindertagespflege, Kultur, Sport, Gesundheit etc.

+ Eltern-Kind-Kurse / Elternkurse

Wir bieten unterschiedliche Kurse für Eltern und Kinder an, z.B. Kindermassage, Rucksack-Projekt, Erste-Hilfe-Kurs für Eltern.

+ Parents' café SPROSS

informal meeting place for parents with children from 0-3 years - cozy get-together, conversations and information

+ Counseling

Counseling on family and parenting issues, intercultural education, language development, nutrition and health within the framework of open office hours

+ Cooperations

We cooperate with the Early Intervention Services in Lippe, the Municipal Integration Centre, day care for children, early intervention centres, different primary schools, a retirement home, a vocational college, the Child Protection Association and different associations.

+ Babysitters and FABEL

On request, we can put you in touch with babysitters and with the FABEL project of the Lippe district.

+ Theme nights

Strengthening parents in their role by providing information on parenting and health issues - e.g. in cooperation with the city of Lemgo and various consultants

+ Informations

rely upon our up-to-date overview of important contacts and family offers, e.g. therapists, early intervention, day care, culture, sports, health etc.

+ Parenting courses

We offer different courses for parents and children -e.g. child massage, rucksack project, first aid course for parents.